

No.479
2023年
12月1日
(金)

つくしんぼ

12月号
(師走)

もうすぐ冬休み



運動会、音楽会、学習発表会と大きな行事を終え、2学期ももうすぐ終わろうとしています。楽しみにしている様子をお話タイムで聞かせてもらい、実際にいつもとは違った姿を見せてもらう機会もありました。きっと一人一人が豊かな体験を積み、日々の学習の中でたくさんのことを学んで、大きく成長することができたことでしょう。

もうすぐ、子どもたちの楽しみにしている冬休みです。体調や交通には十分に気をつけて、元気に通級してください。



はながさいた
まど みちお
はながさいた
はながさいた
はながさいた
ほへんははは
はながさいた
おこる ひと いない
はながさいた
まど みちお
はながさいた
はながさいた
はながさいた
ほへんははは
はながさいた
おこる ひと いない

ことばと心を育てる ボードゲーム

ゲームを取り入れるのはなぜ？

ゲームを通して、ルールを理解する力やイメージする力、自分で考えて表現する力を育てたり、ことばのやりとりを通して、コミュニケーション能力を育てたりするねらいがあります。指導にも積極的に取り入れています。

冬休みは、家族で過ごす時間を普段よりは多く取ることができるご家庭が多いのではないのでしょうか。これから来るクリスマスやお正月、家族で一緒に楽しめるボードゲームを紹介します。これらの玩具は、ことばの教室の活動の中でも使用しており、子ども達に大人気！ 担当者もつい本気になってしまいます(*_*)

ピクチャーズ



10秒でカードの絵を覚え、その後サイコロを振ってカードの裏にある質問に答えるゲームです。記憶力のセンスが試されます。

ポカポン



遊び方は単純ですが、どちらかが負けたりしりとりを進めたりめたり、連想ゲームに答えたりしながらことばの教室では取り組んでいます。

もじあわせカード



2枚のカードを合わせて絵と文字を完成させます！絵合わせしながら文字や物の名前を覚えられる他、成長に合わせて神経衰弱の遊び方をしたり、楽しみ方は様々です。



トランプ、サッカー盤、野球盤、カルタなども、シンプルで昔からあるゲームですが、子ども達には人気です。一緒にするととっても楽しいです。大いに盛り上がり、コミュニケーションをとりやすくしてくれます。